

Die Musikschule Hunzenschwil/ Rapperswil stellt sich vor

An unserer Musikschule werden aktuell knapp 240 Schülerinnen und Schüler ab der 1. Klasse (Blockflötenunterricht ab dem 2. Kindergartenjahr) sowie Lehrlinge unterrichtet. Ein Musikinstrument kann auch noch zu einem späteren Zeitpunkt erlernt werden z.B. in der Oberstufe. Es steht ein vielfältiges und umfangreiches Instrumentalangebot zur Verfügung, welches unter fachkundiger Leitung unserer 14 Instrumentallehrpersonen wöchentlich mit viel Freude und Engagement unterrichtet wird.